

## La división del PSOE paraliza a su grupo en el Parlamento

Margarita Robles, la portavoz, se convierte en el centro de las críticas ante la ausencia de Pedro Sánchez

E. G. DE BLAS / J. P. COLOMÉ, Madrid  
Las discusiones en el seno del PSOE desde las elecciones de junio de 2016 hasta las primarias de mayo de 2017 han dejado heri-

das que afectan a la vida interna de los 84 diputados en el Congreso. En el grupo hay un sector que se siente poco aprovechado y lo atribuye a no haber apoyado a Pedro Sánchez en las primarias. Dicen que la dirección tiene poca experiencia parlamentaria. La cúpula defiende que hace esfuerzos por integrar a todos.

A partir de 24 entrevistas realizadas por este periódico con parlamentarios socialistas se dibuja un escenario en el que la dirección da más juego a un tercio de ellos y deja de lado a los incómodos. En torno a una decena dicen sentirse relegados, aunque la dirección afirma que solo ha recibido dos quejas. Las metáforas deportivas de algunos —en conversaciones *off the record*— lo explican así: “Es un equipo de fútbol ya muy reducido en el que la mitad de la plantilla está sentada en el banquillo”.

La situación afecta a la portavoz, Margarita Robles. Uno de los problemas del PSOE en el Congreso es que Sánchez no es diputado. Robles se ve juzgada con la severidad de ser la líder sin disponer de todo el control de las decisiones. Es una situación enormemente compleja. Su papel de dirigente entre dos aguas la coloca en una posición perfecta para recibir críticas desde todos los lados. **PÁGINA 15**

## El Defensor del Pueblo alerta del peligro de exclusión para la clase media

I. DE BARRÓN / J. J. GÁLVEZ  
Madrid

El informe anual del Defensor del Pueblo presentado ayer, alerta de que la desigualdad amenaza a la clase media y que la posibilidad de exclusión ha ampliado su perímetro, yendo más allá de los tradicionales marginados. “El ascensor social ha cambiado de sentido”, avisa. **PÁGINA 40**

### ADEMÁS

## La fuga de datos de Facebook causa una tormenta política

Políticos de EE UU y Reino Unido pidieron ayer explicaciones por el desvío masivo de datos de la compañía, que se desplomó en Bolsa. **PÁGINA 9**



Puigdemont digiere su duelo entre la ira y la resignación

Xavier Vidal-Folch **P16**

Putín se muestra conciliador tras arrasar en las urnas **P4**

El Centro Botín revisa el mito del Miró escultor **P26**

## CHRISTINE LAGARDE Directora gerente del FMI



GUSTAVO BOSCO

## “El crecimiento sostenido necesita menos desigualdad”

La francesa Christine Lagarde lleva siete años al frente del Fondo Monetario Internacional. De viaje en Buenos Aires para la primera cumbre ministerial del G-20, la exministra de Economía habla de cómo está

cambiando el FMI, con mucha más preocupación social —“el crecimiento sostenido necesita menos desigualdad”—, y de su inquietud por una posible guerra comercial entre EE UU, China y la UE. **P38 y 39**

## Pacto para retrasar el Brexit bajo las condiciones de la UE

Londres deberá cumplir la normativa europea durante el periodo de transición pero no tendrá voz ni voto en las decisiones de los 27

CLAUDI PÉREZ / PABLO GUIMÓN  
Bruselas / Londres

La UE y Reino Unido anunciaron ayer un acuerdo de transición que retrasa el Brexit hasta 2021, evita una ruptura brusca y tranquiliza a los mercados y al sistema financiero. Las empresas podrán seguir operando con normalidad y los ciudadanos podrán circular libremente tras la

salida oficial de Reino Unido, el 29 de marzo de 2019, porque Londres seguirá dentro del mercado único a cambio de respetar las reglas europeas todo ese tiempo.

Gibraltar seguirá beneficiándose de las ventajas del mercado único en las mismas condiciones que Reino Unido hasta finales de 2020, pero el Gobierno español conserva su derecho al veto.

El Ejecutivo británico interpretó el pacto como una victoria. Pero fue la UE quien se salió con la suya, tanto en la factura y los derechos de los europeos en suelo británico, como en el espinoso asunto de Irlanda del Norte. Los mercados reaccionaron al alza tras conocerse el acuerdo y la libra subió hasta su cota más elevada en casi un mes. **PÁGINAS 3 Y 18**



idealista

en el fondo te quiero

TEATRO REAL

## Primer atropello mortal causado por un coche sin conductor

Uber suspende las pruebas de estos vehículos tras resultar arrollada una mujer en Arizona

ROSA JIMÉNEZ CANO, Nueva York  
Uber suspendió ayer las pruebas que venía realizando con coches sin conductor en varias ciudades de Estados Unidos tras morir arrollada una mujer por uno de estos vehículos en Tempe (Arizona).

Es la primera vez que un vehículo autónomo causa un atropello mortal. El incidente siembra dudas sobre la seguridad de esta tecnología, que pretende sustituir al conductor humano en un futuro próximo. **PÁGINA 43**